

Certains Canadiens ont soutenu que le processus du renouvellement constitutionnel a obscurci les grands problèmes économiques de l'heure, comme le chômage. Mais ces gens reconnaîtront, je l'espère, que ces problèmes concrets sont inextricablement liés à l'unité nationale. Nos emplois, notre stabilité financière, notre niveau de vie et notre prospérité dépendent d'une entente constitutionnelle durable.

Quels que soient leurs points de vue, tous les Canadiens peuvent s'entendre sur une chose. C'est que nous voulons tous une entente constitutionnelle durable qui permettra à tous les paliers de gouvernement de chaque région d'accorder leur pleine attention à la reprise et à la croissance économiques.

Nous avons besoin d'un Canada uni -- d'un Canada où nous pouvons relever ensemble les défis globaux du XXI<sup>e</sup> siècle. Nous avons besoin d'un Canada où, en travaillant ensemble, nous pourrions préserver et renforcer notre place privilégiée au sein de la communauté des nations.

Je vous remercie.